

Filière économique et politique

Mordus de l'actualité internationale... voici l'emploi idéal!

Le Canada recrute des personnes douées et dynamiques pour représenter ses intérêts à l'étranger.

La filière politique et économique du Service extérieur vous permet d'assister de près aux grands et aux petits événements de l'actualité mondiale et d'en faire une analyse éclairée. À titre d'agent du Service extérieur, vous serez appelé à intervenir auprès des gouvernements hôtes pour bien leur expliquer les politiques de notre pays. Plus tard, fort d'une expérience pertinente, vous pourriez être appelé à représenter le

